
第 1 回関係者評価委員会 会議録 

日 時：令和 5 年 7 月 1 日（土）10：00〜11：00 
 

・委員長の互選：駅家北小学校校長、松葉信男さんに決まりました。 
 
・園の取りくみ状況（園長より、コロナ感染報告、鼓笛について、日々の保育についての状

況を報告） 
 
・評価委員と園との意見交換 
 ① 保護者からアンケートを取るといろいろな意見が出ると思います。自分も保護者だ

った時、駐車場をアスファルトにしてほしい、などの意見がありましたが、子どもは
長靴をはいているので靴は汚れないから、保護者のためにお金を使うのではなく、そ
のお金を子どものために使ってほしい、とお願いしたことがあります。 

   アンケートではいろいろな意見が出ますが、保護者から出た意見は保護者会で対応
するので、園は子どもの保育に力を使ってほしいと思っています。 

 
② この関係者評価は義務ですか。 
  義務ではないです。鏡福祉会の規約では第三者評価は 5 年ごとに受審、ということ

になっています。関係者評価も義務ではないですが、園の教育保育を向上させるため
にも評価していただくのは良いことと思っています。 

 
  この評価は HP などで公表されると思いますが、保護者がはたして何人見ているか？

と思います。こういう評価を他園と見比べてわかばに入園させたい、という保護者が
いるでしょうか？ 
 
確かに、私もわかばに入園させた理由は家からの通いやすさや園や先生の雰囲気な
どですね。 
 
第三者評価は公の機関の評価ですが、関係者評価は地元の方の評価なので、地元だか
らこそ聞こえてくる、生の声を聞かせていただけるのが、メリットだと思っています。 

   良い声もあると思いますが、改善したほうが良い声も聞かれることもあると思いま
すので、そういったいろいろな声を関係者評価委委員会で聞かせていただけるとあ
りがたいです。 

 
・次回 令和 6 年 2 月 3 日（土）10：00〜予定 


